



/noreste.net



DIARIO REGIONAL INDEPENDIENT



## Antonio Jiménez Atzin, la sombra de la corrupción en PEMEX

La Gerencia de Contratos y Asociaciones de la Región Norte (RN) de Petróleos Mexicanos (PEMEX) se encuentra en el ojo del huracán ante graves señalamientos que apuntan directamente a su actual responsable, el Ing. Marco Antonio Jiménez Atzin, con número de ficha F-332761. Acusaciones de enriquecimiento ilícito, abuso de poder y presunto conflicto de interés amenazan con socavar la ya erosionada credibilidad de la paraestatal.

Fuentes internas, que prefieren mantener el

anonimato por temor a represalias, denuncian que Jiménez Atzin estaría aprovechando su posición para "llenarse los bolsillos a manos llenas", amasando millones de dólares a través de compañías que, si bien no figuran directamente a su nombre, son operadas por su hermano y otros familiares. La empresa "Sernologic" es señalada como una de las principales beneficiarias de esta supuesta red de corrupción, obteniendo contratos con PEMEX bajo su aval. P.3A

#### Muere campesino tras caerle un rayo en Coatzintla



Un trágico suceso sacudió a la comunidad Miguel Hidalgo, en el municipio de Coatzintla, donde un hombre perdió la vida luego de ser alcanzado por un rayo mientras realizabalabores en un rancho, sobre la carretera Poza Rica – Papantla. P.1NR



#### Ayuntamiento entrega apoyos alimentarios a 400 familias

Este jueves dieron inicio las entregas de apoyos alimentarios del Programa Municipal de Bienestar Social "Vive Bien", una iniciativa gestionada por el Ayuntamiento de Poza Rica que preside Fernando Remes Garza, para fortalecer el bienestar nutricional y económico de las familias en situación de vulnerabilidad. P.2A



#### No faltará energía eléctrica en el país anunció Sheinbaum

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) cuenta con recursos y tiene capacidad técnica, por lo que no falta ni faltará energía eléctrica en el país. Resaltó que el Margen de Reserva Operativo creció de 2024 a 2025 de 6 a 10 por ciento gracias a una mejor planeación de la CFE y CENACE P.10A



#### Promueve SEV entornos escolares libres de adicciones

Como parte de las acciones permanentes para prevenir adicciones y promover el bienestar en las escuelas, la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), a través de la Coordinación para la Prevención y Atención de las Adicciones y de las Conductas Antisociales, realizó jornadas informativas a estudiantes en este municipio. P.7A



#### Muere Samuele Privitera, durante el Giro del Valle de Aosta

El ciclista Samuele Privitera, de 19 años, falleció en la noche del miércoles en el hospital tras sufrir horas antes una caída en la primera etapa del Giro del Valle de Aosta (norte), una de las carreras sub 23 por etapas más importantes de Italia, informó este jueves la Federación italiana Federciclismo.P.1M

**DIRECTORIO NORESTE** 

Julio C. Domínguez Canales

Jaime Patiño Cienfuegos

Silvia Buis Gibb DIRECTORA EDITORIAL

RELACIONES PÚBLICAS Y PUBLICIDAD

COORDINADORA DE

EDICIÓN

sedes distribuidas de forma

planificada. Cada beneficiario

fue seleccionado con base en

un estudio socioeconómico

realizado por personal de

la Dirección de Desarrollo

Social y Humano, con el

objetivo de asegurar que los

apoyos lleguen a quienes más

administración que encabeza

el Presidente Municipal de Poza Rica, Fernando

Remes Garza, reiteran su compromiso con la justicia

social y el desarrollo humano,

y hacen un llamado a las

personas registradas en el

padrón para mantenerse

atentas a las fechas y sedes que

les fueron asignadas. En caso

de requerir actualización

de datos, se invita a los

directamente a las oficinas

de la Dirección en el Palacio

a acudir

autoridades

los necesitan.

municipales

beneficiarios

Diana V. García Valencia

Antonio Solís

Francisco Rabia Hernández

In Memoriam PRENSA

CONSEJO EDITORIAL

Rossy Acuña Rendón + Enrique Fernández Ramírez Alfonso Girón González Guillermina Ortega Vargas José Paz Garrocho Dulce María Rodríguez Villa Adalberto Ruiz Mojica + Ricardo Ruiz Ríos + Luis M. Villegas Salgado

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN Jaime Patiño Silvia Buis Julio Domínguez Verónica Patiño

Liliana Patiño

MIEMBROS DE LA SOCIEDAD INTERNACIONAL DE PRENSA



ASOCIACIÓN MEXICANA DE

ADMINISTRADOR GENERAL

Dominique Dominguez Buis DIRECTORA DE

Judith González

GERENTE ADMINISTRATIVO

COORDINADOR WEB

FACTURACIÓN Y COBRANZA

Javier del Ángel Azuara

Rebeca Fernández Álvarez



EDITORES DE PERIÓDICOS

# Ayuntamiento entrega apoyos alimentarios a 400 familias

Arrancan jornadas de entregas del Programa Municipal de Bienestar Social "Vive Bien".

REDACCIÒN NORESTE Poza Rica, Veracruz

jueves dieron ┥ inicio las entregas de **⊿**apoyos alimentarios del Programa Municipal de Bienestar Social "Vive Bien", una iniciativa gestionada por el Ayuntamiento de Poza Rica que preside Fernando Remes Garza, para fortalecer el bienestar nutricional y económico de las familias en situación de vulnerabilidad.

La primera jornada de distribución tuvo lugar en el Domo de los Capos del 4 y ½ubicado en la colonia Aviación Vieja, donde se entregaron 400 apoyos alimentarios a familias previamente registradas. Esta sede fue seleccionada estratégicamente facilitar el acceso a las personas beneficiarias de este sector de la ciudad.

El programa contempla la alimentarios durante el el 17 de julio y el 12 de agosto,



entregatotal de 3,500 paquetes periodo comprendido entre cubriendo diferentes zonas

del municipio a través de ocho



# DIF Poza Rica invita a talleres de





REDACCIÓN NORESTE Poza Rica, Veracruz

el objetivo fomentar aprendizaje de oficios que permitan a la población desarrollar habilidades productivas y fortalecer la convivencia social, el DIF Municipal de Poza Rica invita a la ciudadanía a asistentes podrán aprender

participar en sus talleres de panadería y repostería.

Estos cursos se imparten todos los viernes de 10:00 a.m. a 12:00 p.m. en las instalaciones de La Quinta de mis Abuelos, ubicada en calle Durango, colonia México.

Con un costo accesible de \$40 pesos por clase, los



a elaborar una variedad de postres y panes, bajo la guía de instructores capacitados, en un ambiente ameno y colaborativo.

Las personas interesadas pueden solicitar mayores informes al número 782 109 1431

Con estas acciones, el

DIF Poza Rica reafirma su compromiso con el bienestar de las familias, impulsando espacios de aprendizaje y recreación.

La fuerza de la palabra escrita CIRCULACIÓN CERTIFICADA POR: Inmark, Informática y Marketing, SA

> EDITOR RESPONSABLE Silvia Buis Gibb

Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo de Título 04-2017-013119013600-101 expedido el 25 de Enero de 2016 por la Dirección de Reservas de Derechos del Instituto Nacional del Derecho de Autor de la Secretaría de Educación Pública. Certificado de Licitud de Título 14123 y Certificado de licitud de Contenido 11696, expedidos el 31 de Julio de 2008 por la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Impreso y distribuido por Editorial Noreste S.A. de C.V.

OFICINAS GENERALES,

TALLERES Y DISTRIBUCIÓN Calle 16 de Oriente s/n, Col. Obrera, Poza Rica, Ver. C. P. 93260 CONMUTADOR Y FAX

782.824.94.44

E-MAIL.

noresteinformacionpozarica @gmail.com publicidadnoreste@gmail.com





# Antonio Jiménez Atzin, la sombra de la corrupción en PEMEX

-Imperan señalamientos directos de abuso por parte del alto funcionario

REDACCIÓN NORESTE Poza Rica, Veracruz

a Gerencia de Contratos Asociaciones de la **⊿**Región Norte (RN) Petróleos Mexicanos (PEMEX) se encuentra en el ojo del huracán ante graves señalamientos que apuntan directamente a su actual responsable, el Ing. Marco Antonio Jiménez Atzin, con número de ficha F-332761. Acusaciones de ilícito, enriquecimiento abuso de poder y presunto conflicto de interés amenazan con socavar la ya erosionada credibilidad de la paraestatal.

Fuentes internas, prefieren mantener anonimato por temor a represalias, denuncian que Jiménez Atzin estaría aprovechando su posición para "Îlenarse los bolsillos a manos llenas", amasando millones de dólares a través de compañías que, si bien no figuran directamente a su nombre, son operadas por su hermano y otros familiares. La empresa "Sernologic" es señalada como una de las principales beneficiarias de esta supuesta red de corrupción, obteniendo contratos con PEMEX bajo su

Los señalamientos no limitan a la presunta malversación de fondos. El historial del Ing. Jiménez Atzin estaría plagado de denuncias por acoso sexual, acoso laboral y abuso de autoridad. Incluso se le acusa de utilizar recursos personal que le trabaja a PEMEX, específicamente de la CIA Perfolatina, para realizar obras de remodelación en





para beneficio personal.

La desfachatez con la que supuestamente operaría esta red de corrupción ha alcanzado niveles alarmantes. Se afirma que el Ing. Jiménez Atzin no solo autoriza contratos con empresas vinculadas a su círculo familiar sin las debidas facultades, sino que contaría con cómplices dentro de la coordinación de enlace técnico de PEMEX, quienes recibirían una "cuota" por su participación en estos actos ilícitos.

Recientemente, Solicitud de Acceso a la Información (SAI) con folio 340023800034525 ha puesto en jaque a la Gerencia de Contratos y Asociaciones RN, exigiendo transparencia sobre los cuantiosos pagos en dólares que la compañía "Sernologic" ha recibido de PEMEX. Este

el monto total y los detalles de los servicios contratados con dicha empresa.

Paralelamente, el Ing. Jiménez enfrenta Atzin un expediente laboral, el 257/2021, que involucra a Sernologic, S.A. de C.V., Idalia Jiménez Hernández, Miguel Ángel Jiménez Atzin

audiencias y la presentación de pruebas, se encuentra a la espera de un laudo final por parte de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, tras certificarse que no existen pruebas pendientes por desaĥogar desde el 30 de septiembre de 2024.

La situación se agrava con domicilio particular, requerimiento, sustentado y Dowell Schlumberger de reporte de que el funcionario

Petróleos Mexicanos para fines personales, construyendo una palapa para supuestamente recibir a sus "clientes". Además, se alega que una compañía le seguiría pagando la estadía en hoteles para sus "queridas", todo a cambio de la inclusión de sus familiares en la nómina de empresas contratistas.

desviando recursos públicos en la Ley General de México, S.A. de C.V. Este caso, estaría utilizando una casa señalamientos, la exigencia Petróleos Mexicanos.

a la Gerencia de Contratos y Asociaciones RN y a la gestión del Ing. Marco Antonio Jiménez F-332761 se vuelve imperante. Los interesados transparencia y la rendición de cuentas, pues consideran que son fundamentales para salvaguardar el patrimonio Ante este cúmulo de de la nación y la integridad de



#### Realizan jornada de descacharrización en la colonia Aviación Vieja



REDACCIÓN NORESTE Poza Rica, Veracruz

¶on el propósito de promover la limpieza y prevenir enfermedades transmitidas por vectores, este jueves y viernes se lleva a cabo una jornada de descacharrización en la colonia Aviación Vieja, una iniciativa impulsada para fomentar el cuidado de la salud pública y el bienestar

personal del área de salud y servicios municipales recorren las calles para recolectar objetos en desuso como llantas, electrodomésticos dañados, muebles viejos, recipientes y todo tipo de artículos que puedan acumular agua o convertirse en criaderos de mosquitos.

jornada La concientizar a la población sobre la importancia de mantener espacios limpios

Desde temprana hora, y libres de basura que pueda representar un sanitario, especialmente ante la temporada de lluvias, cuando aumentan los casos de enfermedades como el dengue, zika y chikungunya.

> Autoridades municipales hicieron un llamado a los vecinos a sumarse activamente a esta campaña, sacando de sus viviendas todo aquello que ya no utilicen, contribuyendo así a mantener un entorno más limpio y saludable para

"Juntos cuidamos la salud y el bienestar de todos. Esta acción es por el bien de nuestras familias y la comunidad", expresaron representantes del comité organizador.

jornada La descacharrización se realiza durante el transcurso del día en diversos sectores de la colonia, por lo que se pide a los habitantes estar atentos a los recorridos del personal encargado de la recolección.

#### Senador Manuel Huerta respalda proceso electoral en Poza Rica

REDACCIÓN NORESTE Poza Rica, Veracruz

**¬**n relación con la reciente elección para la alcaldía de Poza Rica, el senador Manuel Huerta Ladrón de Guevara afirmó que tiene la plena confianza de su partido en la designación que tomen las autoridades electorales. El legislador veracruzano aseveró que se respetará cabalmente el voto popular

emitido por los ciudadanos. Ladrón

Rica se merece un gobierno de cambio, haciendo hincapié en la necesidad de una administración que responda a las demandas de la población. En este contexto, el senador se refirió específicamente al representante de Movimiento Ciudadano, Emilio Olvera Andrade, a quien calificó como un digno representante de la transformación.

declaraciones subrayan el compromiso con

Guevara adelantó que Poza apertura hacia los resultados que definan el futuro político del municipio; sus declaraciones refuerzan la idea de una transición basada en la voluntad ciudadana, sin injerencias externas que puedan alterar el curso de la elección.

senador Manuel Huerta Ladrón de Guevara, en su rol como representante de Veracruz ante la Cámara Alta, destacó su intención de trabajar de la mano con todos los alcaldes del de el proceso democrático y la estado. Subrayó que esta

colaboración es fundamental para impulsar el desarrollo y bienestar en cada municipio, independientemente de las filiaciones políticas.

Finalmente, el legislador hizo un especial énfasis en su disposición para colaborar estrechamente con próximo alcalde de Poza Rica; dicha colaboración, aseguró, será crucial para asegurar que los proyectos y necesidades de la ciudad sean atendidos manera prioritaria en la agenda legislativa y gubernamental.



Viernes 18.07.2025
www.noreste.net

Autoridades reiteraron su compromiso con la ciudadanía

#### Gobierno de Tuxpan y DIF Municipal entregan sillas de ruedas a personas en situación vulnerable

REDACCIÓN NORESTE Tuxpan, Veracruz

on el objetivo de fortalecer la inclusión y mejorar la calidad de vida de personas con discapacidad, el Gobierno Municipal de Tuxpan, en coordinación con el Sistema DIF Municipal, realizó la entrega de sillas de ruedas a ciudadanos en condición vulnerable.

Durante el acto, las autoridades reiteraron su compromiso con los sectores que más lo necesitan, reconociendo que una silla de ruedas no solo representa movilidad, sino también una herramienta clave para la autonomía personal y la integración social.

"Sabemos que un aparato funcional se convierte en una herramienta fundamental parasuvida personal y social", señaló personal del DIF, al destacar la importancia de estos apoyos para quienes enfrentan dificultades de desplazamiento.

La entrega forma parte de un programa permanente que busca garantizar el acceso equitativo a los servicios y mejorar las condiciones de vida de las personas con discapacidad. Los beneficiarios agradecieron el respaldo institucional y señalaron que este tipo de apoyos marcan una diferencia real en su día a día.

Con estas acciones, el Ayuntamiento de Tuxpan refuerza su compromiso con la justicia social y continúa impulsando políticas públicas centradas en la atención digna e incluyente de todos los sectores de la población.















# Inspeccionan el estado de los palos de volador

**DELHY GALICIA** Papantla, Veracruz

ontinúan los trabajos de análisis y localización de posibles afectaciones en el palo del volador ubicado en el atrio de la parroquia de Nuestra Señora de la Ásunción, uno de los sitios más representativos de la tradición ritual de los Voladores de Papantla.

Personal especializado de Protección Civil del Gobierno del Estado realizó una inspección, esta vez apoyados con tecnología aérea mediante el uso de un dron, con el objetivo de obtener registros visuales del detallados estado estructural del mástil.

supervisión llevó a cabo en estrecha coordinación con Protección Civil Municipal, en un esfuerzo conjunto por garantizar la seguridad tanto de los participantes del ritual como de los espectadores.

respaldada y seguida de cerca por el alcalde Čelestino Pino Guevara, quien ha instruido dar continuidad a esta labor preventiva en toda la región.

Como parte de este programa de supervisión, se contempla la revisión de todos los palos de volador, ya sean naturales o metálicos, ubicados en distintas comunidades, así como en el Parque Takilhsukut y en el campo Anáhuac, este último escenario del Festival de la Identidad, celebrado en el marco de la festividad de Corpus Christi.

Él director de Protección Civil municipal, Jorge Olarte, explicó que los vuelos con drones permiten realizar un análisis minucioso del estado físico de cada mástil, a través de video y fotografías de alta resolución.

Estos estudios técnicos como objetivo tienen principal salvaguardar la integridad de los Voladores,



prehispánica ceremonial reconocida como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO, así como la seguridad de quienes acuden a presenciar este ritual ancestral.

La protección de este es exponentes de una práctica símbolo cultural es una

prioridad para las autoridades locales y estatales, quienes continuarán recorriendo recorriendo las diferentes sedes de esta tradición para asegurar que cada estructura cumpla con las condiciones necesarias para su práctica segura y



# Ganadera local desmiente presencia de gusano barrenador en la región



DELHY GALICIA

Asociación Ganadera **⊿**Local, Jorge Trueba Domínguez, desmintió la circulación de información ningún reporte oficial ni confirmación por parte de las autoridades sanitarias o de los productores asociados.

relacionados con el gusano Calidad Agroalimentaria

barrenador en nuestra región, queremos llevar tranquilidad a los productores y a la presidente de la población en general, ya que esta información que circula carece de sustento técnico", expresó Trueba Domínguez.

obstante, Jorge alarmante que señala la Trueba, reiteró el llamado supuesta presencia del a todos los socios ganaderos gusano barrenador en esta a mantenerse vigilantes zona, afirmó que, hasta con su hato y a notificar el momento, no existe de inmediato cualquier anomalía compatible con presencia de gusaneras, tanto a la Ganadera Local como al personal La ganadera local no del Servicio Nacional tiene registro alguno de casos de Sanidad, Inocuidad y

(SENASICA).

"Es muy importante que, ante cualquier sospecha, se dé aviso oportuno para que las autoridades competentes puedan actuar de manera rápida y evitar la propagación de cualquier enfermedad o plaga", añadió.

La Asociación Ganadera continúa trabajando coordinación SENASICA y otras instancias para reforzar las medidas de vigilancia y sanidad animal en la región, se recomienda a los productores mantener buenas prácticas de manejo y revisión constante del ganado como parte de la prevención.

# Fortalecen atención al turismo con curso de inglés para comerciantes artesanales

**DELHY GALICIA** 

Papantla, Veracruz

on el objetivo de mejorar la calidad en la atención al turista extranjero y apoyar el crecimiento económico del sector artesanal, se llevó a cabo la Demostración de Aprendizajes del Curso primer contacto del sector demostraron colaboración con el Centro de Idiomas de la Universidad Veracruzana, campus Poza

Este curso especializado, con una duración de 20 horas efectivas, brindó a los participantes herramientas lingüísticas prácticas para comunicarse con visitantes internacionales, permitiéndoles ofrecer un servicio más profesional y accesible.

Durante la jornada de Inglés para personal de de cierre, los asistentes del comercio artesanal, una conocimientos adquiridos iniciativa impulsada en a través de actividades interactivas que reflejaron su progreso y compromiso con el aprendizaje.

fue ceremonia

encabezada por el presidente del Consejo Directivo de la CANÁCO, Oscar S. Ramírez Gómez, quien destacó la importancia de la capacitación continua como eje fundamental para el desarrollo local y el fortalecimiento del comercio artesanal frente a un mercado cada vez más globalizado.

Este esfuerzo representa un paso importante hacia la profesionalización del sector y el posicionamiento de la región como un destino turístico más competitivo y hospitalario.





#### Detectan posibles casos de dengue hemorrágico en el barrio Santa Cruz

DELHY GALICIA Papantla, Veracruz

autoridades sanitarias han alertado ⊿sobre la detección de posibles casos de dengue hemorrágico en el barrio de Santa Cruz, generando preocupación entre los vecinos y los profesionales de salud, aunque aun se están realizando estudios para confirmar los diagnósticos, los síntomas reportados por varios pacientes han

encendido las alarmas.

Ante esta situación, el centro de salud local, coordinación con las autoridades de salud municipal, han convocado a una reunión informativa con los vecinos del sector.

El objetivo principal es brindar detalles sobre los posibles casos detectados, explicar las características del dengue hemorrágico y, sobre todo, establecer medidas preventivas urgentes.

En dicha reunión se espera la participación de profesionales de la salud, quienes abordarán temas como la eliminación de criaderos de mosquitos, síntomas de alerta y protocolos de atención médica.

Desde el Centro de Salud ha insistido en la importancia de la colaboración de los vecinos para controlar posibles brotes, se recomienda revisar patios y recipientes

donde pueda acumularse agua, así como el uso de repelente y mosquiteros, especialmente en hogares con niños y adultos mayores.

Las autoridades de salud recalcan que, aunque aún no hay confirmación oficial de los casos, es fundamental actuar con responsabilidad y de manera preventiva, la vigilancia epidemiológica continúa activa, y se prevé un operativo de fumigación en los próximos días si las condiciones lo ameritan.











más información

## Denuncian retraso en procesos de titulación en la Universidad Politécnica de Huatusco (l

REDACCIÓN NORESTE Huatusco, Veracruz

esde hace un año y siete meses, la Universidad Politécnica Huatusco (UPH) enfrenta un serio rezago en los procesos de titulación, situación que afecta no solo a los egresados de la sede central en Huatusco, sino también a quienes cursaron sus estudios en las unidades académicas de Tihuatlán, Chocamán y Nogales.

Familiares de egresados de la Universidad Politécnica Huatusco (UPH) hartos de la situación públicamente expresaron su inconformidad ante lo que califican como una grave omisión por parte de la institución en el proceso de titulación, afectando directamente a la Licenciatura en Terapia Física.

Egresados han cumplido con sus trámites, prácticas y servicio social, pero no han



clara para titularse y es un dinero que ya esta invertido.

De acuerdo con los denunciantes, la única explicación que se ha ofrecido es la falta de nombramiento

recibido convocatoria ni fecha oficial de la rectora María Antonieta Zamora Luna, quien lleva más de ocho meses en funciones, lo cual consideran un argumento insuficiente para justificar el rezago en los trámites.

Además de la falta de información, los familiares también señalaron actos de censura y maltrato institucional, al asegurar que los alumnos han sido ignorados cuando buscan



respuestas por medios oficiales, e incluso se han eliminado comentarios en redes sociales.

Ante esta problemática, los egresados exigen a las autoridades universitarias solución inmediata una y definitiva. Reclaman el establecimiento de fechas

claras y públicas para los actos de titulación, así como transparencia en los procesos y respeto al esfuerzo académico y personal de cada estudiante y sus familias, además de solución definitiva para agilizar los procesos de titulación y permitirles ejercer su carrera profesional.

#### ÖRNÁĎA MÉDICA COLPOSCOPIA INICIO DE CÁNCER CERVICOUTERINO ÚLSERAS Y PÓLIPOS CERVICALES VIRUS DEL PAPILOMA HUMANO ULTRASONIDOS **INFECCIONES VAGINALES**

FIBROSIS MAMARIA, FIBROADENOMA O CUALQUIER ANOMALÍA DE MAMA.

**HÍGADO Y VÍAS BILIARES** DETECCIÓN DE LITIASIS VESICULAR E HÍGADO GRASO, BAZO, GAS INTESTINAL (GASTRITIS O COLÍTIS).

PÉLVICO GINECOLÓGICO REVISIÓN DE OVARIOS, MATRIZ, DETECCIÓN DE OVARIOS POLIQUISTICOS, QUISTES Y MIOMATOSIS UTERINA.

DETECCIÓN DE LITIASIS E INFLAMACIÓN, QUISTES Y TUMORES RENALES.

PROSTATITIS E HIPERPLASIA PROSTÁTICA

TESTÍCULO **TUMORES Y HERNIAS** OBSTÉTRICO / EMBARA

**CUOTA DE RECUPERACION** \$300 CADA ESTUDIO Y CONSULTA

JUEVES

JULIO

5575148418 EN LAS INSTALACIONES DE DIF MUNICIPAL

#### DIF Municipal y Ayuntamiento de Cazones invitan a Jornada Médica de Ultrasonidos y Colposcopía

GABINO ESCAMILLA Cazones, Veracruz

Municipal, encabezado por ■ Norma Araceli Uribe Castillo, en coordinación con el H. Ayuntamiento Constitucional que preside Miguel Ángel Úribe Toral, continúa impulsando acciones que permitan a más familias acceder a servicios médicos accesibles y de calidad.

Como parte de este compromiso con la salud, se llevará a cabo una Jornada Médica de Ultrasonidos Colposcopía,

coordinación con médicos especialistas en oncología. Esta actividad representa una valiosa oportunidad para que mujeres y población en general reciban atención especializada a bajo costo.

Los servicios disponibles en esta jornada incluyen ultrasonidos obstétricos, renales, de mama v otros estudios clínicos, además de colposcopías para la detección oportuna de enfermedades ginecológicas.

El objetivo principal es acercar los servicios de salud a quienes más lo necesitan, especialmente a mujeres en situación de vulnerabilidad, promoviendo la prevención y el diagnóstico temprano.

"En esta administración trabajamos cerca de la gente, llevando salud y bienestar a cada rincón del municipio", expresó la presidenta del DIF Municipal, Norma Araceli Uribe Castillo.

El gobierno municipal hace una cordial invitación



aprovechar esta jornada compromiso de trabajar por

a las familias cazoneñas a médica, reafirmando así su el bienestar de todos.

#### Realizan faena comunitaria en la carretera y playas de Chaparrales

GABINO ESCAMILLA Cazones, Veracruz

¶on el objetivo de mejorar la visibilidad y seguridad de los visitantes durante esta temporada vacacional de verano, vecinos y prestadores de servicios turísticos de la comunidad de Chaparrales realizaron una faena comunitaria sobre la carretera Cazones-Chaparrales.

Durante esta actividad, los participantes expresaron que su principal intención es brindar mayor seguridad tanto a los conductores como a los paseantes que se dirigen hacia las playas de la zona, las cuales reciben un importante flujo de visitantes en esta época del año.

Asimismo, señalaron que estas labores de limpieza y mantenimiento se replicarán

en las playas de Chaparrales, con el fin de mantenerlas en óptimas condiciones y ofrecer una mejor imagen a los turistas, quienes en su mayoría provienen de diversos estados de la República Mexicana.

Los trabajos comunitarios contaron también con el respaldo del Ayuntamiento de Cazones, encabezado por el alcalde Miguel Ángel Uribe Toral, quien reconoció y felicitó a los ciudadanos y prestadores de servicios por su esfuerzo y compromiso con el bienestar colectivo.

El alcalde destacó que estas acciones reflejan el espíritu de colaboración entre sociedad gobierno, y contribuyen de manera significativa a fortalecer el atractivo turístico del municipio.

Gracias a estas labores,

se espera que los visitantes disfruten de un entorno limpio, ordenado y seguro, lo que favorece la reactivación económica de la zona a través del turismo responsable.



#### Invitan a jóvenes y adultos a cursar el bachillerato en la UPAV Cazones

GABINO ESCAMILLA Cazones, Veracruz

Universidad Popular Autónoma **⊿**de Veracruz (UPAV), Bachillerato 853G, con sede en Cazones, hace un llamado a jóvenes y adultos que deseen continuar sus estudios para que se integren a su nueva generación académica.

Los interesados deben presentar como requisitos: acta de nacimiento original con dos copias, certificado de secundaria, y CURP actualizado. La fecha de inicio de asesorías está programada para el próximo 3 de agosto, por lo que se recomienda a los aspirantes completar su proceso de inscripción con anticipación.



Las clases se impartirán los días domingos en las instalaciones del COBAEV 24 de este municipio, en un horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde, lo cual permite a los estudiantes combinar sus actividades laborales o familiares con su formación

académica. Esta una oportunidad para quienes buscan concluir su educación media superior en un sistema accesible y flexible, que les permita mejorar sus oportunidades personales y profesionales.





## Promueve SEV entornos escolares libres de adicciones en Ixhuatlán de Madero

Las y los estudiantes participaron activamente y mostraron interés ante los riesgos sociales, emocionales y físicos.



REDACCIÓN NORESTE Ixhuatlán de Madero, Veracruz

omo parte de las acciones permanentes prevenir para adicciones y promover el bienestar en las escuelas, la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), a través de la Coordinación para la Prevención y Atención de las Adicciones y de las Conductas Antisociales, jornadas realizó informativas a estudiantes en este municipio.

En la Técnica No. 41, personal del Departamento de Adicciones, Delito y Intraescolar Violencia abordó temas como Daños a la salud por el consumo de SPA, Daños a la salud bucodental, Prevención del consumo de SPA, Violencia en el noviazgo y Daños psicológicos, en el marco de la campaña El fentanilo te mata. Âléjate de las drogas. Elige ser féliz.

En la Escuela Primaria Liberación, especialistas Departamento de



Salud Escolar impartieron contenidos como Lonchera

bucodental y Habilidades saludable, socioemocionales, enfocados emocional que contribuyan factores de riesgo.

Acciones habituales, Salud en inculcar hábitos de a un desarrollo integral y a autocuidado y manejo la prevención temprana de

## Veracruz honra su identidad con fandangos mensuales en Xallitic

REDACCIÓN NORESTE Xalapa, Veracruz

Secretaría Educación Veracruz,

de forma mensual Viernes de Fandango, como parte de la estrategia Fandango, legado veracruzano. La siguiente edición será el 26 de septiembre a las 17:00



abierta al público en general. Este encuentro busca preservar y difundir una

horas en la Plaza Xallitic, con

entrada libre y convocatoria

de las expresiones más emblemáticas de la identidad veracruzana, a través de la música, el canto, el zapateado y la improvisación colectiva. Durante la primera edición celebrada el pasado

viernes, el director de Actividades Artísticas, Ángel Alberto Borjas Solorza, destacó que el fandango es una tradición que "resiste el paso del tiempo porque se construye desde la comunidad, con memoria, música y alegría".

Acompañado por la subsecretaria de Desarrollo Educativo, Rosalba Valencia

Cruz, agradeció el respaldo de la gobernadora Rocío Nahle García y de la titular de la SEV, Claudia Tello Espinosa, por impulsar estos espacios que fortalecen la cultura popular.

Viernes de Fandango es un espacio intergeneracional donde los saberes se comparten y los derechos culturales se ejercen, con el arte como herramienta de educación, cohesión social y bienestar.













#### Camionetitas de sanidad animal parte de la estrategia de prevención y combate al gusano barrenador en Veracruz: Rocío Nahle

Recorrerán brechas, caminos, y carreteras.

REDACCIÓN NORESTE Coatzacoalcos, Veracruz

esde el Punto de Verificación Inspección (PVI) Paralelo 18, la gobernadora Rocio Nahle Ğarcia puso en marcha siete unidades móviles de inspección que recorrerán caminos rurales y brechas en el sur del estado, y supervisó los trabajos de control zoosanitario contra el gusano barrenador del ganado.

Acompañada autoridades de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpa) y del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), dio cuenta de las acciones para proteger al hato en los principales accesos ganaderos con los estados vecinos.

"Estamos coadyuvando con el Gobierno de México en esta labor. Hoyarrancamos con siete camionetas que resguardarán los perímetros ganaderos en colindancia



con Tabasco, Oaxaca y Chiapas".

Las unidades móviles inspección están diseñadas para recorrer rutas no oficiales de tránsito ganadero, donde se ha identificado intento de evasión de los PVI. Cada una cuenta con computadora, impresora y teléfono celular, permitiendo realizar verificaciones en tiempo real y levantar actas cuando se detecten irregularidades.

formadas por binomios autorizados por Senasica, con facultades para realizar actos de autoridad, detener vehículos sospechosos y canalizar al ganado a los puntos de baño sanitario bajo custodia, en caso de incumplimiento.

Durante la jornada, recorrió tres de los Puntos de Verificación Interna importantes estado: Paralelo 18 en Agua Dulce, El Pedregal en Las Las brigadas estarán Choapas y Nuevo Morelos

en Jesús Carranza, donde evitar el ingreso de animales se realiza la inspección del ganado que ingresa a Veracruz, verificando su documentación sanitaria, obligatorio condiciones físicas, para

infectados.

Acompañaron recorrido el titular de Sedarpa, Rodrigo Calderón Salas; el representante de Senasica, Javier Romero

Argüello; el subsecretario Ganadería, Jiménez Díaz; así como los alcaldes de Agua Dulce, Noé Castillo Olvera, y Las Choapas, Mariela Hernández

#### Gobierno de Veracruz ratifica a directora del COBAEV

REDACCIÓN NORESTE Xalana Veracruz

urante Tercera Sesión Extraordinaria de la Junta Directiva del Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV), la secretaria de Educación de Veracruz (SEV), Claudia Tello Espinosa, ratificó a Lorena Martínez Cabrera como Directora General del subsistema.

Martínez Cabrera cuenta con una sólida trayectoria en el ámbito educativo, con experiencia en instituciones públicas y privadas. Recientemente se desempeñó como directora del Instituto Tecnológico Superior de Coatzacoalcos (ITESCO).

oficial En acto



subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Águstín Jiménez David

Con este nombramiento. el Gobierno del Estado y

estuvo acompañada por el la Secretaría de Educación refrendan su compromiso con el fortalecimiento de la educación media superior, a través de una gestión eficiente y cercana a la comunidad educativa.











#### **CONGRESO DE VERACRUZ APROBÓ ONCE DECRETOS**

de suma importancia para la vida de las y los veracruzanos.



# Presenta Comisión, la terna para elegir acreedor a la Medalla al Mérito Ambiental

Al concluir el plazo para la recepción de propuestas, las diputadas Imelda Garrido, Angélica Peña y Valeria Méndez analizan los méritos de cada propuesta e integran la terna.

REDACCIÓN NORESTE Xalapa, Veracruz

cumplimiento de la base tercera de la convocatoria pública para designar al ganador o ganadora de la Medalla al Mérito por la Defensa y Mejora del Medio Ambiente, edición 2025. la Comisión Permanente Medio Ambiente, Recursos Naturales, Cambio Climático y de Protección y Bienestar Animal emitió el dictamen que contiene la terna para que, conforme al procedimiento legislativo, el Pleno determine por mayoría de votos al ganador o ganadora.

La instancia legislativa, integrada por las diputadas Imelda Garrido Alvarado, Angélica Peña Martínez y Valeria Méndez Moctezuma, presidenta, secretaria y respectivamente, cumplimiento establecido en convocatoria y en la Ley Premios del estado Veracruz, al recibir propuestas, verificar



requisitos señalados analizar las que, a su consideración, cuenten con los mayores méritos para recibir la distinción.

De esta manera y tras el análisis cuidadoso de la documentación presentada, la Comisión determinó que la terna esté integrada por el ciudadano José González Martínez y por las asociaciones Somos Más Decididos A. C, y por Rotaract PR. A. C.

En el dictamen, turnado a la Presidencia del Congreso cumplimiento de los para lo conducente, se

enlista la terna y detalla que el ciudadano José González Martínez es un abogado que ha participado activamente en procesos legislativos para consolidar los derechos de los animales como seres sintientes. En su trabajo destacan la reforma constitucional en materia de protección animal y su participación en diversos foros y reuniones.

La asociación Somos Más Decididos reporta más de 15 años de trabajo m e dio a m bientalista dedicados al fomento del



conocimiento, la exploración y acción para inspirar a niños y jóvenes a luchar contra el Cambio Climático, desde la educación ambiental y el fortalecimiento comunitário. Sus acciones tienen como eje pedagógico el aprendizaje

comunitaria empoderamiento ciudadano.

Por su parte, Rotaract PR. A. C. ha generado en los últimos cinco años diversas acciones concientizar buscan a la comunidad sobre la vivencial, la participación necesidad de involucrarse

nechas al jefe de laf. Ki Kal

en actividades que busquen solución a problemas de medio ambiente. Entre sus acciones está el Plan Integral de Reforestación, que tiene como objetivo mitigar los efectos del Cambio Climático, específicamente en la región norte de la entidad.

# Encabeza Alberto Islas reunió



REDACCIÓN NORESTE Xalapa, Veracruz

¶on el propósito de que la transición de ₫ Ġobierno se realice de forma ordenada y efectiva, el alcalde Alberto Islas Reyes encabezó la segunda reunión de trabajo del Comité de Entrega-Řecepción de la Pública Administración Municipal 2022-2025.

La secretaria técnica del Comité y contralora del Ayuntamiento, Silvia Lavín Hernández, presentó la evaluación de los avances registrados a la fecha, e informó que la próxima reunión del Comité se realizará el 14 de agosto.

única y vicepresidenta del las diversas dependencias Comité, Cecilia Coronel municipales, así como el regidoras, Brizio; las Asistieron la síndica regidores y titulares de Enrique Córdoba Del Valle.



secretario del Ayuntamiento,

#### Refrendan Rotarios y Ayuntamiento alianza por Xalapa

REDACCIÓN NORESTE Xalapa, Veracruz

**7** alapa necesita el apoyo de todos los \_sectores sociales para seguir trabajando en favor de la población, por lo que el Ayuntamiento continuará coláborando con los Rotarios de Xalapa por el bienestar de la comunidad, destacó el alcalde Alberto Islas Reyes, al recibir al presidente electo del Club Rotario Xalapa, José Luis Ramírez Castillo.

en que se presentó a los integrantes del nuevo captación de agua de lluvia, comité de la agrupación, reforestación y para el

Administración Municipal facilitadora de inversión y el desarrollo, pero se requiere de la suma de todos los sectores sociales y productivos para mejorar la calidad de vida de la gente.

José Luis Ramírez manifestó su disposición de seguir trabajando en colaboración con autoridades municipales para impulsar diversas iniciativas, entre las que destacan el programa "Enchúlame la silla", mediante el que se restauran Durante la reunión sillas de ruedas, además de distintas campañas de salud, el Edil expuso que esta rescate de espacios públicos.









### En septiembre se dará a conocer al nuevo presidente del Comité de Carnaval de Veracruz

Se están evaluando perfiles minuciosamente, pues las personas que ocupen un cargo público en la próxima administración que ella encabezará, deberán ser honestas y con vocación de servicio en favor los jarochos.

ALEJANDRO ÁVILA Veracruz, Veracruz

a alcaldesa electa, Rosa María Hernández Espejo, dio a conocer que el próximo mes de septiembre estaría dando a conocer el nombre del nuevo presidente del Comité de Carnaval de Veracruz, y muy probablemente otros directores de área.

En ese sentido, expuso que en estos momentos se encuentra evaluando perfiles minuciosamente, pues las personas que ocupen un cargo público en la próxima administración que ella encabezará, deberán ser honestas y con vocación de servicio en favor los jarochos.

"Estamos evaluando currículums, perfiles, porque Veracruz es una ciudad muy muy grande, somos 750 mil habitantes casi, y necesitamos gente honesta y con un perfil adecuado para cada área (...) yo creo que a más tardar en septiembre o principios de octubre ya tendremos (...) por obvias razones tiene que ser Carnaval, porque es la que va a empezar a funcionar para que ya trabajé en ello para el Carnaval de febrero, eso y después se harán las demás",

expresó.

Rosa María Hernández Espejo dijo que ya sostuvieron reuniones con la secretaría de Cultura, Xóchitl Molina, y el secretario de Turismo, Igor Roji, así como con los sectores restauranteros y hoteleros, para que el Carnaval del 2026 sea un éxito en todos los sentidos.

"Todos estamos haciendo un gran equipo para sacar adelante al Carnaval, rescatarlo y que vuelva a hacer el Carnaval más alegre del mundo, por lo tanto va a ser el Carnaval de todos", remató.









# Hay recursos, capacidad eléctrica y no falta ni faltará energía: Presidenta Claudia Sheinbaum

REDACCIÓN NORESTE Ciudad de México

a Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) cuenta con recursos y tiene capacidad técnica, por lo que no falta ni faltará energía eléctrica en el país.

"Lo que se llama el Margen de Reserva —que es la cantidad de plantas que están en reserva por si sube la demanda— creció de 2024 a 2025, de 6 a 10 por ciento. ¿Por qué ocurrió eso? Pues por una mejor planeación, junto con el CENACE(Centro Nacional de Control de Energía), de: qué plantas entran, cuáles van a mantenimiento, etcétera. Segundo. Porque hay dos nuevas plantas de generación en el país, que fueron programadas desde el gobierno del Presidente López Obrador y que ya inauguramos, eso es lo segundo. Lo tercero, las nuevas plantas de generación solamente para 2025 a 2026"

"Para el siguiente año y algunas en el 2027 son cinco plantas nuevas con una mayor capacidad. Y ya estamos licitando las nuevas plantas de generación. Hay recursos, hay capacidad técnica y no va a faltar la energía, ni falta ni va a faltar", puntualizó en la conferencia matutina: "Las mañaneras del pueblo".

Resaltó que ya fueron inaugurados las Centrales Ciclo Combinado (CCC) de Salamanca, Guanajuato, de 927.1 megawatts (MW) y de San Luis Potosí, de 437 MW, las cuales iniciaron su construcción en el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador; y el resto del año se aperturarán el Sauz II en Querétaro, Manzanillo III en Colima y en Mérida, Yucatán. Y durante 2026-2027 se pondrán en marcha las CCC de Lerdo, Durango; González Ortega, en Baja California; y San Luis Río



Colorado, Sonora; así como las Centrales Combustión Interna (CCI) de Tuxpan Fase I, Veracruz y de Riviera Maya, en Yucatán. Aunado a que se tiene 74 nuevos proyectos de líneas de transmisión.

La secretaria de Energía, Luz Elena González Escobar, destacó que en estos momentos el Sistema Eléctrico Nacional está generando la capacidad necesaria para atender las necesidades de consumo, ya que se tiene un margen de reserva del 12 por ciento, lo que se ha logrado a través de una estrategia puntual a corto plazo basada en cuatro puntos: 1. Acciones inmediatas, que se comenzaron a implementar desde diciembre de 2024, como la constitución de un comité de seguimiento de la demanda y de eventualidades, 2. Seguimiento puntual y la optimización de programas de mantenimiento para las plantas de generación, 3. Reforzamiento de las líneas de transmisión y distribución, 4. Optimización de la estrategia del abasto a todas las plantas que usen combustible.

La directora general de la CFE, Emilia Esther

en coordinación con la Sener, han tomado acciones fundamentalmente Transmisión Generación, y Distribución, para poder fortalecer el suministro de energía eléctrica. Explicó que en Generación además de la reserva del 12 por ciento, también se tiene una "reserva fría" del seis por ciento, con la cual se puede inyectar energía adicional a la red. En Transmisión, detalló que la disponibilidad está en un 99.5 por ciento, que se va a incrementar con 64 proyectos de ampliación y modernización, de los cuales 45 ya están en construcción y 19 serán licitados, con ello se benefician a 15.1 millones de personas en 25 entidades, además del Plan de Expansión con 73 proyectos en beneficio de 38.5 millones de usuarios. Finalmente, en Distribución se han invertido mil 403 millones de pesos (mdp) en obras estratégicas como la puesta en operación de 14 subestaciones que han incrementado la capacidad de distribución de 480 MVA, en actividades preventivas y en las redes de distribución.





# Muere Samuele

El joven deportista perdió la vida después del accidente que sufrió en la primera ronda de la competencia en Roma

> **AGENCIA** Ciudad de México

🗖 l ciclista Samuele Privitera, de 19 años, falleció en la noche del miércoles en el hospital tras sufrir horas antes una caída en la primera etapa del Giro del Valle de Aosta (norte), una de las carreras sub 23 por etapas más importantes de Italia, informó este jueves la Federación italiana Federciclismo.

El joven corredor del Hagens Berman Jayco se vio involucrado en un accidente, del que "aún no está clara la dinámica", en un tramo de descenso en Pontey, a 32 kilómetros del final de la carrera, en el centro de Aosta, cuando "al parecer, Privitera golpeó un bache y perdió el control de su bicicleta", explicó la federación en una

"La dinámica del accidente está aún por esclarecer y está siendo examinada por las autoridades de seguridad pública", indicó, por su parte, la Sociedad Ciclista Valdostana, organizadora de la carrera, que ha decidido anular la segunda etapa, que se debía disputar este

Según las primeras reconstrucciones, el ciclista perdió el casco protector y se golpeó violentamente la cabeza contra una verja: sufrió un gravísimo traumatismo

craneal y entró en parada cardiaca. Reanimado en el acto, fue trasladado al hospital Parini de Aosta, intubado y hospitalizado con pronóstico reservado y donde falleció

"La carrera se reanudará el viernes, precedida de un momento de recogimiento y el tramo inicial de la etapa será neutralizado en memoria de Privitera. Hasta el final del evento, se anularán todas las ceremonias protocolarias", indicaron los organizadores.

Añadieron además que dejan "en manos de los equipos la decisión de continuar la carrera a partir de la tercera etapa", mañana viernes. "Esta noticia nos deja atónitos y nos obliga a pensar, con

mayor determinación si cabe, en cómo hacer más seguras nuestras carreras", dijo el presidente de la Federciclismo, Cordiano Dagnoni, quien, en nombre de todo el movimiento ciclista, expresó su cercanía a la familia de Samuele Privitera.

El corredor, estaba en su segundo año en el Hagens Berman Jayco, el equipo de Axel Merckx, hijo del legendario Eddy, y en el "Giro Next Gen 2024" había logrado el tercer puesto en la etapa de Zocca.

#### La 27 de Septiembre se queda con dos puntos ante la Laja

EDWIN GONZÁLEZ Poza Rica, Veracruz

escuadra representante ⊿la colonia 27 de se llevaría dos puntos de su encuentro ante el cuadro de la Laja, dentro de la máxima categoría de la liga de futbol femenil Universitaria Superación Poza Rica, tras empata a un gol en el tiempo regular y llevarse el punto extra en los tiros penales.

cabo en el campo deportivo Juan Chino de la colonia 27 de septiembre, donde de el equipo local, sería el obligado a proponer el septiembre de Poza Rica, partido, sin embargo, fue el equipo de la Laja quienes se pondrían adelante en los números con gol de Roxana del Ángel.

Para el complemento, la 27 buscaría empatar el marcador y se volcó al frente, yéndose al abordaje por todos los sectores de la cancha, encontrando la

Este partido se llevó a anotación del empate casi al final del partido, anotando en tiro libre con la jugadora Luna Bravo el empate 1-1 en el compromiso. Tras este empate, ambos

diputarían el equipos punto extra en los penales, donde el conjunto local se quedaría con esta unidad al terminar esta tanda de disparos.





#### Amigas de Pillín son las campeonas

EDWIN GONZÁLEZ Poza Rica, Veracruz

as Amigas de Pillín vinieron de atrás en los Inúmeros y terminan por quedarse con el campeonato de la categoría femenil libre de la liga de futbol del Casino Obrero Petrolero de Poza Rica, al vencer a la Pollería Vera con marcador final de 7-4.

Este partido tuvo como sede la cancha de futbol rápido dentro del centro recreativo deportivo y social de la sección 30, contando con una buena cantidad de público, los cuales no

dejaron de apoyar a su equipo favorito en esta gran final de liga.

A pesar de que el cuadro comandado por Graciela Ramírez abrió el marcador, las vestidas de amarillo les darían la vuelta a las acciones, terminando por imponer condiciones con los goles de Cecilia Hernández con cuatro tantos, dos goles de Yulma Guerrero y uno más de Roxana del Ángel, descontando por la Pollería Vera las jugadoras Yaretzi Sarahi Narváez y Rubí Figueroa con dos goles cada







LIGA DE FUTBOL FEMENIL UNIVERSITARIA

"SUPERACIÓN POZA RICA"

TORNEO XXVII TEMPORADA 2024-25

SÁBADO 19 DE JULIO DE 2025

JORNADA 24

SEGUNDA DIVISIÓN "A" Y B-1

ROXANA DEL ÁNGEL / CECILIA HERNÁNDEZ / ANDRES AGUILAR

CEBALLOS

JORNADA 20 (8)

CEBALLOS
JORNADA 20 (8)

KM 6

15:00 GUERRERAS KM 6 VS COL PETROMEX
DELIO SANCHEZ
15:15 NECAXA MAC VS DEPVO DOÑA PAZ
JUAN CHINO
15:00 COL 27 DE SEPTIEMBRE VS JURÍDICAS LT
ALEMAN DE 52

15:15 STA EMILIA CASA BLANCA VS RAPT DREAMS
REAL LA LAJA GANA A JELIM FC
SEGUNDA DIVISIÓN B-2
YULMA GUERRERO / MAYRA JIMÉNEZ (J-6)
IGNACIO DE LA LLAVE
15:15 DEPVO DÍAZ SAÚL Z C VS LEONAS ZAPATA
FRACC KEHOE VINCENT
FC AGUSTIN LARA CASA BLANCA VS RAYADAS REYN

1S:1S DEPVO DÍAZ SAÚL Z C VS LEONAS ZAPATA
FRACC KEHOE VINCENT
1S:00 FC AGUSTIN LARA CASA BLANCA VS RAYADAS REYNEQUI
LORENZO AZÚA
1S:1S AMAZONAS NG LAZCAR VS DEGO VTE HERRERA
LOS SAUCES
1S:00 CHICAS SAUCES UDG VS DEPVO RAMOS RP
MARCELO GUZMAN
1S:1S AMIGAS DE BRIANA AZCAPOTZALCO VS ATLÉTICO
COATZINTLA
PROFE JUAN LOPEZ GASCA
1S:1S DALUZY FC VS DEPVO MORELOS
SAHOP
1S:1S ABARROTES ROSSY MORELOS VS CHIKS LA BOMBA
SEGUNDA DIVISIÓN B-3
YOLANDA ORTIZ/ JOAN CASTILLO J-6(3V)
LA GRANDEZA
1S:00 NOVATAS DE LA GRANDEZA VS DELFINES DE CORAZÓN
LIC SERGÍO PÉREZ SANTOS
1S:1S CHICAS REBELDES DE LA MELGAR VS STA EMILIA EL
COMPETIDOR
PETROMEX
1S:00 JELIM FC VS SECTOR S
PRÓFE A DE LA TORRE
1S:1S ÓPTICA LIVE VS GUERRERAS
DR ENRIQUE SANCHEZ
1S:1S AMIGAS DE CHEKE VS CONTRERAS
AMISTOSOS
ISAC BAUZA
1S:00 VETERANAS VS BRAVAS DE ELI ISAAC BAUZA 15:00 VETERANAS VS BRAVAS DE ELI

# Muere campesino





ELÍ MARTÍNEZ Poza Rica, Veracruz

sacudió comunidad Hidalgo, en el municipio de Coatzintla, donde un hombre perdió la vida luego de ser alcanzado por un rayo mientras realizaba labores en un rancho, sobre la carretera Poza Rica – Papantla.

De acuerdo con el

De acuerdo con el reporte al 911, Jorge N., de aproximadamente 50 años, se encontraba cuidando el ganado cuando fue impactado por una descarga eléctrica que lo desplomó de inmediato. Su compañero alertó a su patrón y pidieron auxilio, lo que movilizó a vecinos, familiares y cuerpos de emergencia.

sitio acudieron paramédicos de Protección Coatzintla, escoltados por policías estatales y municipales. Lamentablemente, al llegar confirmaron que el hombre ya no contaba con signos vitales. Mientras que su hijo y su hermana, entre lágrimas y sin dar crédito a lo sucedido, lo identificaron en el lugar de los hechos.

Peritos General Fiscalía realizaron Estado levantamiento del cuerpo, que fue trasladado al Śervicio Médico Forense, dónde será entregado más tarde a sus familiares quiénes le darán cristiana sepultura. La comunidad se encuentra consternada por la pérdida de Jorge, a quien describen como un hombre trabajador, honesto y muy querido en

#### Catean domicilio en las Granjas de Poza Rica



ELÍ MARTÍNEZ Poza Rica, Veracruz

movilización uerte **d** por parte de fuerzas federales y estatales se registró en la Colonia "Las Ğranjas" de la ciudad de Poza Rica donde agentes ministeriales y elementos de la Policía Estatal con ejército mexicano realizaban el presunto cateo a un domicilio ubicado sobre la calle Verónica esquina con calle Encierro.

Con orden de cateo ministeriales agentes ingresaron a un domicilio para continuar con las diligencias e investigaciones en el sitio donde hace unos meses dos personas habrían sido atacadas por inmediata.

sujetos armados y uno de ellos habría perdido la vida en el hospital haber sido trasladado minutos después.

Este reciente ataque armado a estos masculinos en la Colonia las granjas, continúa ante las autoridades bajo una carpeta de investigación y hoy se ha realizado en estas diligencias correspondientes con orden de cateo en el domicilio antes mencionado.

La movilización por parte de fuerzas federales y estatales causó pánico entre los vecinos de este sector sin embargo las autoridades se dedicaron únicamente al realizar el trabajo indicado y minutos más tarde se retiraron del sitio de manera

#### Violencia en carretera de Álamo

Deja un motociclista muerto y varios desaparecidos

REDACCIÓN NORESTE Álamo, Veracruz

a violencia volvió a estremecer a la región del norte veracruzano luego de que este jueves se registrara un ataque armado sobre la carretera federal, a la altura de la comunidad de Arroyo Hondo, en el municipio de Álamo.

Según versiones automovilistas que presenciaron los hechos, un comando interceptó una camioneta negra y

abrió fuego contra sus ocupantes. Tras el tiroteo, los agresores habrían obligado a las víctimas a descender del vehículo para luego llevárselas por la fuerza.

En medio del caos, un motociclista que transitaba por el lugar fue atropellado y falleció en el acto, aparentemente sin relación directa con el ataque, pero víctima colateral de la violencia.

Elementos corporaciones federales desplegaron

de estatales



un operativo en la zona resultados positivos. para tratar de ubicar a los responsables, sin que hasta el momento se reporten

Este nuevo episodio de inseguridad mantiene en vilo a la población, que exige



de una creciente ola de violencia.

Hasta el momento ni una sobre lo sucedido.

el retorno de la paz en medio autoridad se ha pronunciado al respecto y tampoco ha emitido comunicado alguno

## Tragedia en Acayucan: Empleado muere intentando defender a su compañera durante asalto



REDACCIÓN NORESTE Acayucan, Veracruz

o que parecía ser un día más de trabajo en ∎una popular dulcería del centro de Acayucan terminó en tragedía. La violencia volvió a hacerse presente en esta ciudad del sur veracruzano, cobrando la vida de un joven trabajador que intentó hacer frente a un robo a

mano armada. Hernández Leonel Juárez, de apenas 23 años y originario del agredía físicamente a la municipio de Soteapan, cajera, Leonel no dudó

fue asesinado a balazos la en intervenir. Su acto tarde de este jueves luego de que intentara defender a una compañera de trabajo durante un violento asalto la dulcería "Jimmy", localizada a un costado del mercado municipal Miguel Alemán Valdés, sobre la calle Miguel Hidalgo.

De acuerdo con los primeros testimonios, dos sujetos armados ingresaron establecimiento comenzaron a exigir el dinero de la caja. Al ver que uno de ellos

valentía terminó en tragedia: uno de los delincuentes le disparó a quemarropa en al menos tres ocasiones, arrebatándole la vida en cuestión de segundos.

generó La escena pánico entre locatarios transeúntes, quienes dieron rápidamente aviso a las autoridades. Elementos de seguridad pública pública y personal ministerial acudieron al lugar, acordonaron el área y comenzaron las diligencias correspondientes. Peritos

de la Fiscalía realizaron el de mejores oportunidades levantamiento del cuerpo, mientras que agentes iniciaron la búsqueda de los responsables, quienes lograron escapar sin ser detenidos.

Hasta el cierre de esta edición, no hay personas detenidas por este crimen que ha causado indignación comunidad. en la Comerciantes del mercado lamentaron profundamente el asesinato de Leonel, a quien describieron como un joven trabajador, honesto comprometido. Había

Îlegado a Acayucan en busca

y trabajaba para apoyar económicamente a su familia.

Vecinos exigieron mayor presencia policiaca en la zona centro, donde -aseguran- los robos se han vuelto frecuentes, especialmente en los alrededores del mercado. La impunidad y la falta de seguridad, dicen, han dejado a la ciudadanía a merced del crimen.

Leonel se suma a la larga lista de víctimas inocentes de una violencia que no da